

CREAMOS SOLUCIONES
INTELIGENTES PARA USTED

En **SOA Consulting** entendemos las necesidades de su empresa. Sabemos que para alcanzar el éxito las compañías deben conectar personas, procesos y tecnologías para crear ambientes eficientes y competitivos que ayuden a generar valor a su negocio. Descubra como lograr esto haciendo uso de nuestro portafolio de productos y servicios.

SOA
CONSULTING

www.soaconsultingonline.com

info@soaconsultingonline.com
Calle. 124 No. 7-35 ofc 701
Tel. (571) 5111929
Bogotá - Colombia

SOA
CONSULTING



APLICACIÓN DE RECAUDOS EN LÍNEA (ARL)

SOA Consulting ha desarrollado el producto de **Aplicación de Recaudos en Línea** que ha permitido a empresas, con altos volúmenes de facturación, ser más eficientes en sus procesos de aplicación de pagos, contribuyendo a la satisfacción de sus clientes, minimizando sus PQR's. Generamos información más no datos, para que usted y su equipo puedan tomar decisiones más rápido que la competencia. Ha sido tal el impacto de este desarrollo que se han visto beneficiados sectores vulnerables como zonas rurales y apartadas de los principales cascos urbanos y mujeres cabeza de hogar.

SOA Consulting entiende que trabajamos con personas, conectamos procesos y aplicamos tecnologías.

Somos su aliado estratégico.



DISEÑO DE ARQUITECTURA EMPRESARIAL SOA/BPM



Consultoría en Arquitectura Empresarial

Contamos con un conjunto de expertos en el marco de arquitectura TOGAF que le ayudarán a identificar las oportunidades a nivel de negocio, aplicaciones, datos y tecnología.

- ¿Ha evaluado el equilibrio entre los procesos, las aplicaciones, la tecnología y la dimensión de su negocio?
- ¿La inversión que ha hecho en tecnología ha tenido el retorno esperado?
- ¿Tiene los indicadores que avalan cómo sus procesos de negocio son generadores de valor?

Nosotros lo apoyamos en el diagnóstico para saber si su empresa está preparada para las nuevas dimensiones del negocio. Evaluamos procesos, soporte de las aplicaciones, calidad de la información de la base de datos y cómo está su plataforma tecnológica.

Desarrollo de Procesos de Negocio

Le agregamos valor a su negocio integrando personas, procesos y tecnología. Analizamos sus actuales procesos de negocio para alinearlos con sus objetivos estratégicos.

GESTIONAMOS SUS PROYECTOS DE GRAN ESCALA

Sector Gobierno

Los resultados de un gobierno no son opinables, son medibles. Nuestra consultoría ha ayudado a optimizar la interacción entre los procesos de gobierno y los ciudadanos.

Es por esto que **SOA Consulting** ha desarrollado proyectos para la **Aplicación de Recaudos de Servicios Públicos** en tiempo real y procesos BPM para la gestión de contractual las cuales se alinean con la estrategia antitrámites y la política de cero papel.

Sector Financiero

SOA Consulting ha participado activamente en el sector financiero desarrollando proyectos de **arquitectura empresarial** y proyectos basados en **arquitectura orientada a servicios**, lo cual ha permitido a las instituciones optimizar los procesos de bloqueo por mora, emisión de tarjetas bono, vinculación de clientes, autenticación RSA y portales transaccionales.

Sector Asegurador

Los mercados actuales exigen que se mejoren sus procesos para adquirir una ventaja competitiva desarrollando estrategias basadas en TIC's. **SOA Consulting** ha desarrollado **arquitecturas orientadas a servicios** para integrar a las compañías de seguros con sus diferentes aliados de negocios en la gestión integral de siniestros.

Sector Telecomunicaciones

Las empresas para ser más competitivas deben estar alineadas a las exigencias globales de los mercados actuales. **SOA Consulting** ofrece su amplia experiencia en la implementación de proyectos basados en marcos de referencia como eTom, SID y TAM.

